Intensive Arbeit am Ortsippenbuch

Verein Eiringer Platt sehr engagiert

EHRINGEN. Zwar ist der Verein Eiringer Platt nicht groß, das Interesse der Mitglieder dafür um so größer. Von 48 Mitgliedern kamen zur Jahreshauptversammlung über 30, um sich über die Arbeit des Vereins zu informieren.



Die Mitglieder des Eiringer Platt wurden mit einem leckeren Büfett verwöhnt. Fotos: Keim

Geprägt sei die Arbeit der "Plattschwatzer" derzeit von dem Großprojekt: Ortsippenbuch, wie Vorsitzende Irmhild Henkelmann der Versammlung mitteilte. Seit 2005 beschäftigt sich der Verein mit der Aktualisierung des 1.Ortssippenbuches von 1984 und plant die Herausgabe noch in diesem Jahr. Vereins- und Dorfgeschichten, sowie der Familienteil seien fast abgeschlossen. Jetzt warte man noch auf die Genehmigung des Waldecker Geschichtsverein, dem Herausgeber des 1. Ehringer Ortsippenbuches. Den Entwurf des Familienteils stellt das Eiringer Platt am Sonntag, 30. März von 14 bis 18 Uhr im Gemeinschaftsraum der Erpetalhalle vor.

Auch das allerorts beliebte Kartoffelfest wurde ausgerichtet und ein Kalender für 2008 mit alten Ortsbildern erstellt. Einen besonderen Blickfang haben die Ortsein- bzw. Ortsausgangsschilder erhalten. Mit dem Schriftzug "Kummet gudd heeme" wird man freundlich aus Ehringen verabschiedet.

Des Weiteren wurde Landau und seine Wasserkunst besichtigt und am ersten gemeinsamen Ehringer Weihnachtsmarkt war der Verein mit zwei Ständen vertreten. Mit jährlichen Treffen wird die Freundschaft zu den "Plattschwatzern" in Eberschütz und Rhoden gepflegt, welches in diesem Jahr am 12. April in Ehringen stattfindet. Eine

Wanderung ist im Herbst geplant und das Kartoffelfest findet in diesem Jahr am 21.September statt.

Erster Stadtrat Harlad Schacht stellte die Vereinsarbeit als nicht alltäglich dar, wodurch der Verein bei der Stadt einen besonderen Stellenwert bekommen habe.

Auf Grund ihres Bemühens um die Ehringer Dorfgeschichte insbesondere mit der Aktualisierung des Ortsippenbuches habe die Stadt den Verein für den Kulturpreis des Landkreises 2008 vorgeschlagen. (ysk)

KONTAKT

I. Henkelmann, Vorsitzende



Verein: Eiringer Platt Telefon: 05693/7712 E-Mail: info@eiringer-

platt.de

Wohnort: Ehringen Internet: www.eiringer-

platt.de

Vereinstreffen: jeden 2.Dienstag im Monat in den Räumlichkeiten der "Neuen Schule"